
Freie Demokraten im Hessischen Landtag

LÄRMPAUSEN

03.06.2015

„Wir unterstützen alle Maßnahmen, die den Lärm für die Anwohner senken, ohne den Flughafen in seiner wirtschaftlichen Entwicklung zu schaden.

Al-Wazirs Lärmpausen sind allerdings kein Beitrag zur Senkung des Lärms, sondern verteilen diesen lediglich um. Auch die fünfte Pressekonferenz, in der der Minister die Lärmpausen versucht zum Erfolg zu klären, wird nicht darüber hinwegtäuschen, dass diese eine reine Showveranstaltung des Ministers sind“, erklärte der verkehrspolitische Sprecher der FDP-Fraktion im Hessischen Landtag, Jürgen LENDERS.

Lenders weiter:

„Wir haben in der Vergangenheit unter unserer Verantwortung das Nachtflugverbot umgesetzt und in der Allianz für mehr Lärmschutz mit der Lufthansa z.B. eine Flottenverjüngung vereinbart, bauliche Veränderungen am A320 (Tankdeckel) vorangetrieben und die lärmabhängigen Flughafenentgelte eingeführt und erhöht. All das sind Maßnahmen, die tatsächlich zu einer Lärmreduzierung führen und nicht nur zu einer Umverteilung, wie die Lärmpausen.

Es bleibt dabei: Die Lärmpausen sind eine Mogelpackung. Wir befürchten, dass Kapazitätseinschränkungen durch die Lärmpausen irgendwann entweder die Lärmpausen unmöglich machen oder zu einem wirtschaftlichen Schaden für den Flughafen führen.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag

Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden

Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de